

はま風



7月号 令和6年7月18日発行

切不恰好
磋撓学
琢不屈愛
磨屈知
校訓

一学期を終えて

校長 森 雄二

早いもので、一学期が終わり、夏休みが始まろうとしています。天候にも恵まれ、一学期に計画していた1年生の集団宿泊学習、2年生の修学旅行、3年生の職場体験学習を無事に開催することができました。また、地区総体も保護者、関係機関や地域部活動指導員の方々のご協力により、参加することができました。地区総体では、生徒たちは試合や応援にベストを尽くしていました。お忙しい中、応援していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

女子バレーボールの元全日本代表でキャプテンも務めた木村沙織さんは、「勝利という喜びは、一瞬かもしれないけど、その一瞬の喜びのために頑張ってきた過程や仲間は一生ものです。」と言っています。この木村さんの言葉にあるように、練習に努力し続けてきた日々や仲間は一生の宝です。3年生にとっては、最後の地区総体となりましたが、ここまで支えてくださった周りの方々に感謝を忘れずに、新たな気持ちで次の目標めざし、取り組んでほしいと思います。また、7月20日（日）から始まる県大会に出場する機会をいただいている弓道部、バドミントン部と陸上、水泳、剣道の選手の皆さんは、市来中学校の代表として、みんなの分まで頑張ってきてください。

さて、夏休みが来ます。ご家庭や地域でも次の点に気をつけて夏休みを過ごさせてください。

- 疾病のある人は、休みを利用し、早めに治療
- 規則正しい生活習慣のための三点固定（起床時間、学習開始時間、就寝時間）
- 情報端末の適切な利用
- 各教科から出された課題や一学期学習したことへの復習（特に3年生は、高校入試に向けて1・2年で学習したことの復習）
- 長期休業中でなければできない学習（作品展への出品、体力づくりや読書等）への積極的な取組
- 地域行事、子ども会活動への積極的な参加
- 交通事故防止のため、交通規則を確実に守る
- 遊泳禁止場所では絶対に泳がない（魚釣り、遊泳は保護者の監督の下、適した場所で行う。）
- 生徒だけの外泊は禁止

8月・9月の主な学校行事予定

8月	1日（木）出校日	9月	2日（月）始業式
	5日（月）市子どもサミット		3日（火）3年実力テスト
	13日（火）リフレッシュ・ウィーク（～16日）		6日（金）体育大会練習（～14日）
	21日（水）出校日		15日（日）第78回体育大会
	23日（金）PTA運営委員会		19日（木）車イスバスケット体験学習
	25日（日）愛校作業（1・2年）		20日（金）2年薩摩英国留学記念館見学
※	別紙でお知らせしたとおり、8月13日・		26日（木）中間テスト前部活動停止
	14日・15日は学校閉庁日となります。		30日（月）教育実習（～10/12まで）

◎ 市来中学校の最新情報は、
ホームページ

<http://www12.synapse.ne.jp/ichikit/>



新制服決定！来年度から制服が変わります

6月27日に第6回制服検討委員会が行われ、昨年度から検討を進めてきた令和7年度からの新制服が決定しました。男女兼用のブレザータイプで、女子もズボンの選択ができるようになっています。中のシャツは白のニットシャツとし、アイロンがけの必要を無くしました。金額はジャケット・シャツ・パンツ（スカート）の3点セットで、4万3千円程度となっています。従来の学生服よりは高く、セーラー服よりは安い金額となりましたが、中間服や夏服がない分、トータル的には安くなったと思います。来年度の入学生からの変更ですが、2・3年生も買い換え時に購入しても構いません。新しい制服を着た市来中生を楽しみにしておいてください。



最近の英語の授業から（スパトレ株式会社提携）

先日の3年英語の授業で現地の外国の方とオンラインで繋がり、1対1で30分間対話を行うという授業が行われました。生徒たちはタブレットを前にヘッドセットを着け、事前に準備した資料の説明や教科書の朗読などに取り組みました。最初は緊張していましたが、会話を進めるうちに身振りや手振りも見られるようになり、外国の方とのネイティブな会話を楽しんでいるようでした。次回は12月に計画されています。是非、授業の様子を見に来られてください。



「県民の日」がごしま検定

7月14日の「県民の日」にちなんで、1・2年生で「かごしま検定」に取り組みました。「かごしま検定」とは鹿児島へ関心をもち、その素晴らしさを実感してもらうための鹿児島に関するクイズ形式の検定です。皆さんも是非、取り組んでみてください。



授業参観・PTAスクール

7月12日に授業参観と第2回PTAスクールが開催されました。御出席いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

地域の方々も気軽に学校に来校していただき、授業参観や御意見、御協力を賜りますようよろしくお願いいたします。



小中連絡会がありました

6月26日に小中連絡会がありました。昨年度から実施方法を変更し、小学校の旧担任の先生に来校していただき、中学1年生の授業の様子などを参観してもらった上で、情報交換をさせてもらいました。生徒たちも中学校での授業の様子を懐かしい先生方に参観されて、恥ずかしいような嬉しいような複雑な表情でした。



PTA研修視察

7月2日にPTA研修視察が実施されました。今回は、家庭教育学級とコラボして、進路選択の一貫として、鹿児島情報高校と松陽高校の見学を行いました。参加された保護者の方々からは、「実際に校舎や施設を見学しながら説明を受けると分かり易く、学校の雰囲気がよく分かる。」との声が聴かれました。来年は校数を増やして視察する予定です。

